

31 de julio de 2014
Comunicado de prensa N° 104

SE ENTREGAN AYUDAS PARA LAS COMUNIDADES DE MI RANCHITO Y LA ESPERANZA (RIOHACHA-LA GUAJIRA)

La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres hace presencia en la región dando apoyos por el tiempo seco.

31 de julio de 2014. Más de 48 personas de las comunidades conocidas como Mi Ranchito y La Esperanza, del municipio de Riohacha, en La Guajira, recibieron ayudas humanitarias y dos mil litros de agua para hacerle frente a la temporada seca.

Esta acción hace parte del plan de choque que adelanta el Gobierno Nacional en esta zona del territorio nacional cumpliendo con las directrices del alto gobierno, y tras la declaratoria de Calamidad Pública 13 municipios, (Uribia, Riohacha, San Juan del Cesar, Manaure, Albania, Dibulla, Distracción, Molino, Hato Nuevo y Fonseca, Barrancas, Maicao y Urumita).

Hasta el momento se han ejecutado apoyos por valor de \$25.838.534.310 destinados en kits alimentarios, carrotanques, gastos operativos, 39 Instalación de aerodesalinizadores en pozos profundos de los municipios (convenio en ejecución); 6 instalación de aerodesalinizadores, medida de adaptación al cambio climático (convenio UNGRD y PNUD); 5 Construcción de pozos en los municipios de Maicao, Manaure, Riohacha y Uribia (construcción de pozos Servicio Geológico Colombiano).

Entre otras acciones se realizó la capacitación a los CDGRD y CMGRD y entidades de socorro de La Guajira sobre el uso de la plataforma Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades –EDAN-, AHE y RUD en La Guajira.

De 25 carrotanques, dispuestos por la UNGRD, ya se hizo la entrega a los municipios.

Seguiremos informando.